Comité du jumelage des diocèses de St Etienne et de Batroun

DECES DU FRERE MICHEL MOREL

Nous avons appris dans la journée de mercredi 19 juillet le décès accidentel du frère Michel MOREL, au cours d'un voyage en Grèce. Il était encore avec nous pour préparer la célébration de ce dimanche 27 juillet, pour l'accueil des libanais et le départ des JMJ de Lisbonne, à la fin du mois de juin. Il nous avait prévenu qu'il ne serait pas là ce dimanche. Son retour était prévu dans quelques jours !

Nous sommes sous le choc de cette mort si brutale. Pour l'instant, la congrégation des frères maristes ne peut donner aucune information sur le moment et le lieu de la célébration des funérailles, ni sur les circonstances de ce décès. Dès que nous aurons des informations plus précises, nous vous les ferons parvenir.

Michel était depuis plusieurs années dans la communauté de La Valla en Gier, au dessus de St Chamond, dans le lieu ou Marcellin Champagnat a fondé les frères maristes. Michel faisait partie des frères qui accueillaient avec chaleur les visiteurs pour leur faire découvrir la simplicité et la beauté de la vie des frères maristes. Il était souvent à ND de l'Hermitage pour rendre de menus services dans de nombreux domaines, litugiques, animations, et même le jardin. Pendant toutes ces années il a fait connaissance avec le Père Raymond Bassil et le Père Sami Nehmé. Il se tenait très informé de la vie du jumelage.

Il avait répondu très favorablement à la demande du comité de faire partie de la délégation du diocèse de St Etienne pour les manifestations du 25° anniversaire de la création du jumelage les 30, 31 avril et 1° mai dernier. Il a fait là, une intervention très appréciée pour présenter la vie de Saint Marcellin Champagnat et ses intuitions à la fois pédagogiques et spirituelles. Pendant ces trois jours, il a été un compagnon, plein d'entrain, de finesse, et d'attention. Il a été heureux à la suite de notre périple de rejoindre les frères maristes présents au Liban.

Nous adressons à tous nos amis maristes, nos plus sincères condoléances, pour la perte de Michel MOREL, totalement imprévisible. Il avait encore tant à faire et tant de projets. Il devait quitter la Valla dans les prochains jours pour rejoindre une nouvelle communauté, dans une autre région de France. Il envisageait cette nouvelle étape de sa vie religieuse avec une grande sérénité, même si l'éloignement des lieux si porteurs de la fondation des maristes ne le laissait pas indifférent.

Avec Michel MOREL, nous perdons un ami, un frère, un homme d'Evangile. Il avait une vision large de la mission des frères dans le monde grâce à son travail dans la revue « Présence Mariste » dont il avait, à regret, accepté l'arrêt de la parution ces dernières années. Sa foi, son regard attentif, son esprit fraternel, son ouverture d'esprit vont manquer à tous les amis de la famille mariste, mais aussi à l'Eglise.

Nous prions pour lui et le confions à la Vierge Marie et à l'infinie miséricorde de Dieu

Père Louis Tronchon – Responsable stéphanois du comité du jumelage